



CONTRA LAS — CUERDAS —

ALEJANDRO
SÁNCHEZ

#OPINIÓN

EL INE TOMA EL PRD

El partido que costó miles de vidas, que empujó la democratización y logró alcanzar los derechos y libertades, inició un proceso de liquidación

S

e acabó el que fuera el símbolo histórico de la izquierda.

Lo fundaron Cuauhtémoc Cárdenas, Porfirio Muñoz Ledo, Heberto Castillo, Ifigenia Martínez, Amalia García y Andrés Manuel López Obrador, entre otros.

El partido que costó miles de vidas, que conquistó la Ciudad de México, que empujó la democratización del país y logró alcanzar los derechos y libertades en el corazón del país, inició un proceso de liquidación.

El Instituto Nacional Electoral notificó a la dirigencia de Jesús Zambrano Grijalva que el lunes un grupo de auditores tomará el control del partido para su liquidación, en virtud de que 35 años después perdió el registro al no alcanzar el mínimo de 3 por ciento de la votación nacional.

Después de 16 años de control del Partido de la Revolución Democrática (PRD), *Los Chuchos* deben entregar ladrillos, sillas y mesas de lo que fue el sol azteca.

La notificación del órgano electoral nacional sobre dicho proceso alertó a los dirigentes y ya empezaron la liquidación, pero algunos trabajadores se oponen a recibir el pago.



El INE notificó a la dirigencia que el lunes llega un grupo de auditores

Los dirigentes del partido ya se reunieron con enviados del INE, la indicación es que no pueden comprometer recursos ni pagos más allá del salario.

Incluso, está la advertencia de que, cualquier pago a partir de ahora va a ser investigado, por lo que a partir de este lunes los auditores del instituto electoral van a ingresar la sede del

sol azteca.

Por ley, el partido que se fundó en mayo de 1989 como una opción para despresurizar el sistema político del priato, debe devolverle al país hasta el último lápiz.

En la recta final

Finalmente, Luis Donald Colosio Riojas y Dante Delgado sí serán senadores.

Con el resultado de los cómputos distritales, el alcalde de Monterrey logró el triunfo como primera minoría, con lo cual se perfila para obtener un lugar en la Cámara alta, al igual que Dante Delgado, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, quien se registró como su suplente en la Lista Nacional.

La remontada de Colosio Riojas se dio luego de que en el Programa de Resultados Preliminares se colocara en el tercer lugar en la contienda por la senaduría, lo que auguraba una derrota, no sólo para él, sino para el líder nacional del partido naranja.

Pero en el cómputo, desbancó a la fórmula del PRI, PAN y PRD, encabezada por Karina Marlen Barrón Perales.

UPPERCUT: El PRD solicitó al INE un tercer recuento de votos para evitar perder su registro, pero el Consejo General del órgano electoral rechazó por unanimidad la solicitud del sol azteca para verificar el total de votos que recibieron en las elecciones del pasado domingo 2 de junio en México.